

## Buka Pagelaran Maha Karya Seni SMA Negeri 3 Barabai ; Ini Pesan Dandim 1002/HST

Maskuri - HST.JURNALIS.ID

Nov 19, 2022 - 16:07



*Dandim 1002/HST Melakukan Pemotongan Pita Tanda Pagelaran Maha Karya Seni SMA Negeri 3 Dibuka*

BARABAI-Komandan Kodim 1002/HST Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana, S.I.P, M.Han membuka secara resmi Pagelaran Maha Karya Seni SMAN 3 Barabai dalam rangka Proyek Penguatan Profil Pelajar Pancasila (P5) dengan tema "Dari Pemuda untuk Pahlawan" bekerja sama dengan TNI.



Kegiatan berlangsung di halaman SMAN 3 Barabai Jl. Gerilya Hasan Baseri No. 4 Kecamatan Batang Alai Selatan Kab. Hulu Sungai Tengah (HST) Kalimantan Selatan. Sabtu (19/11).

Sebelumnya Kepala Sekolah SMAN 3 Barabai Sahrida Melati.S.Pd. menyampaikan bahwa Pagelaran Maha Karya Seni ini merupakan Proyek Penguatan Profil Pelajar Pancasila (P5) dengan tema "Dari Pemuda untuk Pahlawan" bekerja sama dengan TNI oleh Siswa Kelas X pada Kurikulum Merdeka agar lebih cinta dan menghargai jasa-jasa Pahlawan."ujarnya

"Dengan adanya Acara Maha Karya Seni diharapkan dapat menghasilkan bibit-bibit generasi muda/mudi yang dapat mengukir prestasi di Provinsi bahkan ke tingkat Nasional,"harapnya

Dalam sambutannya sekaligus membuka pagelaran maha karya seni, Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana, S.I.P, M.Han, memotivasi kepada siswa dalam menuntut ilmu di sekolah agar pandai-pandai bergaul dan mencari teman yang baik, hindarilah narkoba, pergaulan bebas dan cari kegiatan yang positif,"tuturnya

"Sukses tidaknya kalian dalam meraih masa depan atau cita-cita ada pada dari kalian masing-masing, untuk itu persiapan masa depan kalian dengan belajar dengan tekun, rajin dan berdisiplin serta yang paling utama mohon do'a restu kepada orang tua mu untuk memudahkan jalan kalam menuju kesuksesan, berbaktilah kepada orang tua, janganlah membuat mereka kecewa,"tambahnya

Perlu diketahui Hulu Sungai Tengah nantinya akan menjadi penyangga IKN dari sekarang siapkan sumber daya manusia yang baik untuk menyambut itu agar mampu bersaing dengan orang-orang yang datang ke sini.

Dengan tema "Dari Pemuda untuk Pahlawan" jadilah pahlawan masa depan yang dapat membuat bangga orang tua, sekolah dengan karya yang akan kalian persembahkan kepada bangsa dan negara,"pungkasnya.(pendim1002).